



CIENCIA Los neandertales coexistieron con uros gigantes en Cádiz

P27

LITERATURA Paul Auster regala un relato inédito a Madrid

P29



El Gobierno se decide a renovar el Constitucional al no fiarse de la voluntad del PP

Sánchez oirá la propuesta de Feijóo pero prepara ya los nombramientos

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno tiene todo listo para hacer los dos nombramientos de magistrados del Constitucional que le corresponden en el tercio que se tiene que renovar desde el pasado lunes (cuatro de los 12

miembros que componen el tribunal). Los otros dos magistrados con el mandato caducado deberían ser sustituidos por el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), organismo que tiene vetado por ley hacer nombramientos cuando, como ahora, funciona con el mandato vencido.

El Ejecutivo no se fía del Partido Popular de Alberto Núñez Feijóo, quien anunció hace unos días que elevará una propuesta para la renovación del Poder Judicial asumiendo las condiciones de la ley vigente: el Congreso y el Senado designan 12 vocales de entre los casi 50 candidatos que han elegido a la vez los jueces.

El Ejecutivo de Pedro Sánchez escuchará al PP después de las elecciones andaluzas para comprobar su voluntad de pactar. Pero ha preparado toda una argumentación jurídica para defender que el nombramiento de los dos magistrados que le corresponden al Gobierno es plenamente constitucional aunque la otra parte del tercio que se ha de renovar, que corresponde al Poder Judicial, tenga que esperar por el veto legal vigente.

PÁGINA 14

Mónica Oltra, imputada por encubrir abusos de su exmarido

MARÍA FABRA, **Valencia**
La vicepresidenta valenciana, Mónica Oltra, fue ayer imputada por el Tribunal Superior de Justicia por el supuesto encubrimiento del caso de abusos a una menor tutelada por el que fue condenado su exmarido. La oposición pidió ayer la destitución de Oltra, que descartó dimitir. La líder de Compromís es uno de los grandes apoyos del nuevo proyecto de Yolanda Díaz.

PÁGINA 15

La ola de calor extremo aviva los incendios en ocho comunidades

La ola de calor extremo ha situado a prácticamente toda España en riesgo muy alto o extremo de incendios o en aviso por altas temperaturas. Los fuegos estaban ayer activos en ocho comunidades: Cataluña (con tres focos importantes), Castilla y León, Navarra, Andalucía, Galicia, La Rioja, Aragón y la Comunidad Valenciana.

PÁGINA 20



Zelenski, con camiseta, saludaba a Macron ante Draghi y Scholz, ayer en Kiev. / SERGEI SUPINSKY (AFP)

Macron, Scholz y Draghi apoyan la candidatura de Ucrania a la UE

El presidente francés cambia su discurso en Kiev y afirma ante Zelenski: "Europa está con vosotros y lo estará hasta la victoria"

LUIS DONCEL, **Kiev**
El presidente francés, Emmanuel Macron, el canciller alemán, Olaf Scholz, y el primer ministro italiano, Mario Draghi, llevaron ayer a Kiev un mensaje rotundo de apoyo al sueño europeo de Ucrania. Los tres dirigentes y el presidente de Rumanía, Klaus Johannis, anunciaron al presi-

dente ucranio, Volodymyr Zelenski, que apoyarán las aspiraciones de su país de entrar en la UE en la cumbre de los Veintisiete de la próxima semana. Macron proclamó: "Europa está con vosotros y seguirá con vosotros hasta que haga falta, hasta la victoria". Pese a las señales inequívocas de apoyo, en muchos sectores del

continente crece la idea de buscar un pacto con Rusia para cerrar el conflicto. París se ha alineado con esta propuesta, pero ayer fuentes diplomáticas francesas aclararon que desean la victoria ucraniana y que se restablezca la integridad territorial del país, incluida Crimea, ocupada por Rusia desde 2014.

PÁGINAS 2 Y 3



ELECCIONES ANDALUCÍA

La petición del PP para no tener que pactar con Vox no convence a sus rivales

La izquierda niega su abstención a Moreno

LOURDES LUCIO, **Sevilla**
Las izquierdas de Andalucía cerraron ayer la puerta a la idea de una abstención tras las elecciones del domingo para facilitar que el candidato del PP, Juan Manuel Moreno, gobierne sin pactar con

Vox. "Rotundamente, no", respondió Inma Nieto, de Por Andalucía, quien antes se había mostrado abierta a una "reflexión". Descartaron también ese paso el socialista Juan Espadas y la lista de Teresa Rodríguez.

PÁGINAS 16 A 17